

# *Cuba et le Canada passent un contrat en matière de tourisme de santé*

---



La Havane, 19 sept. (RHC).- L'entreprise qui commercialise les services médicaux cubains et COGIR, une firme qui a son siège au Québec ont signé une convention ce mardi à La Havane.

L'accord parafé par Yamila de Armas, vice-présidente de l'entreprise cubaine et Bruno Desautels, secrétaire de COGIR prévoit un programme dédié à l'attention médicale de touristes canadiens du troisième âge à Cuba.

Les premiers groupes de touristes canadiens bénéficiant de ce programme doivent arriver au mois de novembre.

Intitulé « Pour un âge heureux » le programme est conçu à l'intention d'adultes entre 75 ans et 85 ans qui passeront chez nous 2 ou 3 mois pendant la saison d'hiver au Canada.

Au cours d'une modeste cérémonie organisée à l'hôtel Melia Cohiba de La Havane, Bruno Desautels a souligné que ce programme permettra aux Canadiens du troisième âge de profiter d'un tourisme sain à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/171930-cuba-et-le-canada-passent-un-contrat-en-matiere-de-tourisme-de-sante>



**Radio Habana Cuba**